

11/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$52.487 20.174 Frecuencia: 0 Tirada:

\$475.850 Difusión: 19.138 \$475.850 Ocupación: 11,03%





Empresa extrae áridos hace 20 años sin autorización

Municipalidad busca tomar acciones.

La empresa Minera Tridente municipal, de la Dirección Ge-lleva casi dos décadas extra-yendo áridos en Hualpén sin Resolución de Calificación autorización, lo que tiene molesta a la municipalidad. Según radio Bío-Bío, son cinco la DGA inició procesos judilas faenas de extracción de ári-

Fecha:

Vpe pág: Vpe portada:

Vpe:

Ambiental. Pese a que el municipio decretó su clausura y ciales, la empresa sigue opedos que operan en la ribera norte del río Biobío, donde una de ellas no tiene permiso rando. El municipio de Hual-pén intentará hacerse parte en una investigación penal.